

Vermisster Fahrzeugbrand in Bimöhlen: Brandstiftung nicht ausgeschlossen!



Ein schockierender Vorfall erschütterte die kleine Gemeinde Bimöhlen: In der Früh des 19. Dezember 2024 brach ein Feuer an einem Fahrzeug aus und sorgte für einen dramatischen Einsatz von Feuerwehr und Polizei. Um 05:38 Uhr wurde der Notruf abgesetzt, als die Flammen bereits aus der Motorhaube des Fahrzeugs schlugen. Die Freiwillige Feuerwehr war schnell vor Ort und übernahm das Kommando bei den Löscharbeiten.

Die genaue Höhe des Schadens steht noch aus, doch die Ermittlungen laufen auf Hochtouren. Die Polizei von Bad Segeberg schließt eine Brandstiftung nicht aus und bittet die Öffentlichkeit um Hilfe. Zeugen, die irgendwelche sachdienlichen Hinweise zur Aufklärung der brandschätzenden Umstände geben können, werden aufgefordert, sich mit den Ermittlern in Verbindung zu setzen. Jedes Detail kann entscheidend sein, um dieses rätselhafte Feuer zu klären.

Polizei und Feuerwehr im Einsatz

Mit einem klaren Aufruf richten sich die Ermittler an die Bevölkerung: "Jeder Hinweis könnte Gold wert sein!". Die Kriminalpolizei ist entschlossen, Licht ins Dunkel zu bringen, während die Anwohner auf Antworten warten. Meldet euch unter der Telefonnummer 04551 - 884 - 0! Die Gemeinschaft hält zusammen in diesen unruhigen Zeiten.

Statistische Auswertung

Ort: Berliner Straße 51, 19348 Perleberg, Deutschland

Beste Referenz: maz-online.de Weitere Infos: dastelefonbuch.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com